



► PELESTARIAN BUDAYA

Sambut Ramadan, Warga Ratmakan Gelar Kirab Ngapem Ruwahan

Menyambut datangnya Bulan Suci Ramadan 2024, warga Kota Jogja menggelar sejumlah kegiatan. Salah satunya *Kirab Ngapem Ruwahan* yang digelar warga Kampung Ratmakan, Kelurahan Ngupasan, Kemantren Gondomanan, Minggu (25/2).

Dalam acara itu, ada tiga gunungan yang dikirab. Dua gunungan berisi kue apam, ketan, dan kolak, sementara satu gunungan berisi sayuran hasil Bumi.

Ketua Panitia *Kirab Ngapem Ruwahan* Kampung Ratmakan,

Ahmad Munandirin menuturkan tiga gunungan ini merupakan simbol rasa syukur dan saling memaafkan antar sesama manusia, sekaligus upaya mendekatkan diri kepada Tuhan Yang Maha Esa.



"Selain itu untuk mewujudkan Kampung Ratmakan yang selalu kompak, damai, dan rukun. Semoga

kami bisa melaksanakan puasa Ramadan yang penuh berkah dan penuh pahala," ujarnya, Minggu.

Dia berharap gelaran ini dapat dilakukan berkelanjutan sebagai agenda budaya dan menjadi wadah kerukunan antarwarga. Menurut Ahmad, selain untuk menyambut Ramadan, kirab menjadi salah satu cara untuk melestarikan adat tradisi masyarakat Jawa agar tidak punah. "Acara ini juga kami jadikan sebagai atraksi untuk menarik perhatian wisatawan," katanya.

Penjabat Wali Kota Jogja, Singgih

Raharjo mengapresiasi gelaran *Kirab Ngapem Ruwahan* ini. Menurutnya kegiatan ini merupakan wujud harmonisasi unsur religi, seni, dan budaya di masyarakat Kampung Ratmakan. Dia meminta tradisi *ruwahan* hendaknya tetap diteruskan, mengingat ada nilai-nilai luhur yang terkandung dalam kegiatan *ruwahan*. "Kita hidup dalam ruang bersama, yang di dalamnya kultur bersama juga diciptakan. Semangat kebersamaan dan prinsip kewargaan ini menjadi pesan yang akan terus digaungkan," ujarnya. (AHI Annissa Karim/*)



Acara Kirab Ngapem Ruwahan yang digelar oleh warga Kampung Ratmakan untuk menyambut Ramadan, Minggu (25/2).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005